

PROYECTO MODERNIZACIÓN PLANTA LAJA



Laja, enero 18 de 2013

En relación con el Proyecto de Modernización Planta Laja - PMPL, nos permitimos informar a la Comunidad lo siguiente:

- Finalizó sin mayores contratiempos la parada general de Planta por 72 hrs. para conectar la nueva Caldera de Biomasa al sistema de vapor de alta presión.
- Ayer se efectuó la primera prueba de encendido de la nueva Caldera conectada al sistema de vapor y energía, razón por la cual se observaron algunas emisiones por la chimenea y se sintieron ruidos esporádicos de menor intensidad, que esperamos no hayan causado molestias en la comunidad. En los próximos días continuarán las pruebas de encendido y ajuste de equipos hasta dejar la nueva Caldera de Biomasa en operación continua.
- El objetivo ahora apunta a estabilizar las operaciones con la nueva Caldera de Biomasa y optimizar la producción de energía con el nuevo Turbogenerador, para coronar con éxito el proyecto de transformar a Planta Laja en una unidad excedentaria de energía eléctrica y así poder contribuir al desarrollo de la región y del país con una energía limpia y renovable.
- PMPL cumplió 436 días sin accidentes con tiempo perdido. Un gran reconocimiento a todo el equipo del Proyecto, que ha desarrollado su trabajo con especial profesionalismo, cuidado y responsabilidad, y que ha permitido lograr un desempeño en seguridad y prevención de riesgos de categoría mundial.

